



Rallye mathématiques (6èmes)

publié le 21/03/2014



Mardi 18 Mars les quatre classes de **6èmes** du collège ont participé au **Rallye Maths Poitou-Charentes** dans le cadre de la semaine nationale des Mathématiques. Nos élèves concourraient parmi une centaine d'établissements de la région **Poitou-Charentes**.

Chaque année, le Rallye fait travailler les élèves sur un thème et cette année, ils se sont penchés sur les puzzles. Une recherche leur avait été demandée au préalable sur deux créateurs de casse-têtes célèbres.

Pendant une heure, ils ont planché par groupe sur 6 problèmes : dominos, découpages, puzzles, mots croisés, aires et périmètres de figures étaient au programme.

